

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO:

Somos un grupo constituido por 4 estudiantes del instituto IES ANTONIO GARCÍA BELLIDO: Alejandro Morán, Mario Santos, Laura Serrano, Johana García.

- En este proyecto hemos creado un aparato que se adapta a una pizarra con una función de borrador automático.



- Este tipo de pizarra que hemos creado tiene una utilidad única que es ahorrar tiempo, pero tiene más como la limpieza. La finalidad es ahorrar tiempo pero algo bastante importante y que hay que tener en cuenta es su precio, ya que no va a ser elevado y favorece su compra.